

Publié le 9 juillet 2021

La FedEpl a tenu son assemblée générale lors de la Rencontre nationale du 7 juillet

L'Assemblée générale ordinaire de la FedEpl s'est tenue sous la présidence de Patrick Jarry.



A cette occasion a été approuvé le **rapport moral 2020** qui avait été au préalable adressé à tous les adhérents, de même que **l'arrêté des comptes 2020** présenté par le trésorier de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales, **Gérard Trémège**, qui se traduit par **un résultat positif de 173.161 €**.

L'assemblée générale a également décidé de **maintenir le barème des cotisations 2022 aux mêmes montants que 2021 et 2020**.

Enfin, elle a **renouvelé pour 3 ans un tiers des membres du Conseil d'administration**, et élu deux nouveaux administrateurs :

- **Mathias Doquet-Chassaing, directeur de la Spl Ile de France construction durable**
- **Eliane Lloret, vice-présidente de Montpellier Méditerranée métropole**, maire de Sussargues, en sa qualité de présidente de la Sem Service funéraire Montpellier Méditerranée métropole